

SABES QUE EN OTROS PLANETAS HAY HERMANOS QUE ESTÁN MÁS AVANZADOS, PERO TAMBIÉN HAY MÁS ATRASADOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de junio de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS SABES QUE OTROS PLANETAS, OTROS HERMANOS QUE ESTÁN EN ELLOS, ESTÁN MÁS AVANZADOS QUE VOSOTROS. PERO YO OS TE DIGO, QUE HAY DE TODO TAMBIÉN, QUE HAY OTROS PLANETAS QUE SON LOS MAL VILES Y QUE ESTÁN VIVIENDO COMO EN UN INFIERNO, QUE ESTÁN VIVIENDO A NIVEL DEMONIACO EN SU VIDA, EN SU MUNDO Y QUE AL TOCAR LA TIERRA HACEN ESTRAGOS.

[20220612] Amados míos, Yo Soy el amor y Soy la paz y vengo a vosotros a decirles que también vosotros lo son, que lo único que tienen que hacer es sacarlo del fondo de vosotros, del alma. En este día hermoso, vosotros lo tienen que hacer, porque es el distintivo, es el distintivo que llevarás en tu alma, en tu mente, en tu cuerpo, que vosotros como seres que son lo tienen que hacer.

En estos momentos Yo vengo a estar contigo a través de esta mente, a través de esta conciencia, ya que vosotros no eres constante en tu vida, no eres constancia. Ahora Yo les digo, conviértanse en la constancia, sean constantes, hermanos, sean constantes en la paz, en el amor, si no os lo sentís, siéntete, siéntete, porque Yo estoy contigo, que Yo estoy en cada uno de vosotros, como siempre, como siempre, mis bien amados. Que lo único que ha pasado en vosotros, es en no ser constante en la sabiduría de ti mismo, porque vosotros te habéis presentado en esta tierra como una semilla que no se ha desenvuelto, que no se ha sembrado bajo tierra para que sea brotada su planta, así son vosotros en vosotros mismos.

Pero hoy, hoy, hermanos míos, siéntanse, honrados con mi presencia, porque vengo a vosotros, hermanos míos, ya que mucho tiempo han estado en el lado contrario de vuestra vida real, porque vosotros a esa vida irreal que es tuya la tienes como realidad. Pero hoy vengo a decirte que vosotros eres el real, vosotros eres el SER ÚNICO que estás en este cuerpo, así como hoy, has estado siempre, siempre, quiero decirte toda la vida en este mundo tierra, sí, mis bien amados. Porque cada uno de vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, eres eternos, son eternos vosotros y como eternos han vivido la eternidad y han estado aquí en esta tierra por la eternidad, sí, mis bien amados, y han estado aquí, aquí han tomado un cuerpo y lo han dejado y han vuelto a tomar otro cuerpo y muchos más y los han vuelto a dejar. Porque esto es vuestro juego, es vuestro juego divino de buscar, de darte cuenta y de experimentar aquí y en cada tiempo que tomas un cuerpo os vienes a hacer como el Dios Divino que eres y empiezas a hacer, a ejecutar lo que de vosotros sale del corazón.

Hermanos, pero toda la contrariedad que vive en vosotros, todo lo que sientes que es contrario a ti, estos es algo realizado del pasado, es todo tu pasado en lo que habéis venido haciendo. Vosotros como Creadores que son, han creado la vida, todo lo que ven, todo lo que ves en tu camino, en tu vida es tuyo, tú lo has formado, vosotros lo han formado, en todo tu recorrido que has tenido en esta tierra y tus resultados están siendo fallidos para vosotros. Hermanos míos, y no puedes contenerte en tu andar, no puedes contener las cosas contrarias, porque no sabes que es cambiarlas, con nada las podrás detener, solo con la transformación que tú mismo le haces a las cosas, a tus

cosas. Es decir, que hoy, hoy vosotros tienes que cambiar, cambien y cambiarán las cosas en ti, cambien y ya verán cómo las cosas se hacen, se transforman en lo que vos quieren, si esto no ha sucedido en vosotros, esto que te haga entender que vosotros estás haciendo lo contrario a tu vida y que viene a ti lo que no quieres, pero en el fondo es lo que hiciste, pues esto es lo que tiene que venir a vosotros.

Hermanos míos, hoy vosotros tienen lo que tienen cada uno, pero todo esto es porque cada uno de vosotros hace su vivir, sí, hermanos. Y el vivir aparece en cada uno de vosotros, amados míos. **He aquí, pues, dense cuenta, porque el darse cuenta es llegar a Dios, a Dios mismo que es cada uno de vosotros y creerse que eres Dios en acción, entonces empezarás a modificar las cosas tuyas y a saber que nada se mueve sin ti, todo es posible, todo es movable, pero esto no se moverá sin que vosotros lo muevas, porque es tu hijo, es tuyo y aquel te obedece porque es tuyo, pero vosotros no estáis bien sumergido, comprobado en ti mismo y las cosas tampoco, las cosas estarán indefinidas, porque su patrón está indefinido.**

Amados míos, esta es la hora que vosotros debes cambiar para que cambien tus cosas, porque todas tus creaciones, tus cosas, están a vuestra disposición, todo cambia cuando vosotros lo hacéis cambiar, porque las cosas no pueden hacer cosas distintas sin que vosotros lo ordenes que hagan las cosas. Vosotros tienes que ser nuevo, tienes que nacer de nuevo en este mundo sagrado, en este mundo divino, porque es el despertar, es el despertar de cada uno de vosotros para que así puedas dar cuenta, puedas decirle a las cosas y las cosas te obedecerán. Yo dije, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, ¿qué no harías? Podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, os te dije. Y hasta hoy no lo entiendes, no lo comprendes, no aceptas que tú mismo eres el poder. Hermanos, así mismo vosotros podréis en este momento ordenar y te será concedido lo que vosotros anhelas, como siempre ha pasado. ¿Crees vosotros que otro os les ha dado esta vida que vives? Yo os te digo que no, es tu vida, son tus deseos, solo que no sabías que vosotros eras el poder y hacías con tu poder lo que os queréis. Pero hoy Yo abro tu conciencia para que te des cuenta que tú mismo eres el TODO.

Así cada SER encarnados o desencarnados, esto es lo que están haciendo conforme se encuentran, así como vosotros conforme se encuentra cada uno, esto es lo que has realizado. Es por eso que Yo les pido en cambio, cambien, empiecen a cambiar las cosas, empiecen a ser la autoridad en vuestras cosas, para que las cosas te sientan y entonces cambien como vos queréis. He aquí, la integración, quiero decirles, este es el momento de integrarnos, que vosotros te integres a Mí y Yo les ayudaré, como siempre, a hacerlo eficaz de vuestras propias cosas, amados míos. Pero **Yo vengo a levantarte, vengo a levantarte para que no seas un SER dormido, para que no te creas un SER mutilado, vengo a levantarte de la gran ignorancia donde todos están, todos se encuentran bajo esa ignorancia, pero es un lastre que has venido trayendo y es un lastre que tú mismo hiciste en tiempos pasados. Hoy ha llegado a su momento de ya no ser así, de ya no darle el poder aquello, a lo contrario, no.** Hoy es tiempo que cada uno cambie las cosas, cambie su vida y esto se hace con la sabiduría, con el amor, esto se hace comprendiéndose a sí mismo como el Creador, acéptate que eres el Creador de vuestra vida, de vuestras cosas, de todo.

Vosotros a quién culparás diciendo, por aquel tengo sufrimientos, por aquel tengo enfermedades, de distintas enfermedades, por aquel no sanamos. Con esto que Yo te doy ya no cabe la culpa aquí, ya está la culpa aquí, si ya sabéis vosotros que eres el único creador de tu propia existencia, de tu propia vida. ¿A quién culparás?, ¿a quién culparás de esto? Yo os te digo, a nadie, a nadie ya puedes culpar, porque solo tú eres el único responsable de tu vida, de todo lo que tienes, eres tú el único responsable, hermanos. Entonces, no tienes más que hacer que asumir tus responsabilidades desde el pasado hasta este momento; y no tienes que responsabilidad a nadie de la destrucción de la tierra, de los acontecimientos que están sucediendo aquí en tu tierra, no. Tienen que hacerse responsables vosotros como SERES en la tierra, tienen que ya darse cuenta que por vosotros está todo, todo aquí en la tierra y a finales del tiempo tuyo ves todo esto, ves lo que pasa en este tiempo y ves lo que te pasa a ti mismo, y sabes lo que os te pasará si vosotros no tomáis esta conciencia, no tomáis esta verdad en ti que eres el creador de ti mismo.

Amados hermanos, de esta manera estás viendo, estás sabiendo de miles de años hasta este donde te encuentro, porque quiero decirles que este momento no es tan solo el único tiempo en el que estamos, que hemos estado toda la vida, Yo he estado contigo, he venido contigo, porque perdidos se encuentran y se han encontrado siempre, porque vuestra conciencia, te has perdido te tu propia conciencia, pero hoy Yo te la vengo a dar porque es de vosotros y vengo a decirte que eres responsable de todos los sucesos de la tierra y serás siempre responsable. ¿O vosotros a quién culparás?, ¿a quién crees culpar, mis bien amados? Yo os te digo, hay a dos personas que podrías culpar vosotros, como los culpan toda mi humanidad, que es al Diablo o es a Dios. Mis bien amados, es tiempo que comprendas ahí en tu conciencia que tú mismo, de ti mismo han salido esos dos nombres, porque en ti, tú mismo eres Dios, pero tú mismo eres el Creador y vosotros has creado, has creado lo bueno y lo malo. Entonces hoy está aquí y se hace presente el lado negativo que tú has creado, con lo que has trabajado aquí en la tierra, se hace presente.

Hermanos míos, hermanos bien amados, nada ha venido de afuera a la tierra a hacer los estragos aquí en la tierra, nada, todo ha salido del hombre, todo ha salido de vosotros, hermanos, todo ha salido de ti mismo y así has ejecutado tu vida. ¿No eres tú, los hombres, los que han hecho las armas?, ¿no eres tú, los hombres, que han hecho el terror?, ¿no eres tú, el hombre, que ha puesto límites en la tierra?, ¿no eres tú, el hombre, que pelea por un liderazgo en la tierra?, ¿no eres tú, el hombre, que ha hecho los aviones, los pájaros de acero?, ¿no eres tú, pues, que has venido modificando en ese lado tu vida? Hermanos, y el hombre le pide a un Dios, a un Dios que nunca han visto y Yo les digo que nunca lo verán, así como vosotros lo deseáis. Si vosotros vuelves a ti sabrás de Dios, si vosotros comienzas a tomar buenos caminos, a cambiar los caminos que has dejado aquí, lo has de conocer.

Hermanos míos, entonces solo hoy es tu oportunidad, hoy es tu vida de cambio, es tu vida de transformación, es tu vida de que vosotros transformes las cosas, tus cosas, porque cada uno de vosotros va a transformar las cosas de su vida, cada uno de vosotros, cada nación, cada ciudad son conjunto y entonces cada uno tendrá que cambiar para que vea algo diferente en la vida. Y trayéndolo a ti, a tu vida personal que es hoy mismo, vosotros tienes que hacerlo contigo mismo para que tu vida y tus cosas sean a la par con vosotros. Amados míos, porque hoy son dispersos vosotros, hoy vosotros estás dispersado ante tus cosas, las han hecho diferentes como están. Porque hoy vosotros no quieres la destrucción, pero vosotros la hiciste; hoy no quieres que haya violaciones, pero vosotros la hiciste; hoy no quieren guerras, pero vosotros las hiciste. Tienes los fundamentos del porqué todas las cosas están con vosotros.

Hermanos, dale paso al amor, a la paz y Yo os aseguro el amor y la paz y la bendición y la opulencia y todo romperán esas cadenas, podrán vosotros destruir a la destrucción. Amados míos, pero arránquenlo de vuestra conciencia, cambien, cambien y entonces esto, tu vida, tus cosas y todo cambiará en ese lado que es hermosos, y en vuestro lado donde vas para ti es catastrófico. Porque vosotros, mis bien amados, hoy estás sabiendo lo catastrófico en otros países, pero eso también en vosotros pasará si no sigues cambiando en el amor, porque vosotros sabéis, has visto y ves y sientes los acontecimientos, pero también pasarás por estos acontecimientos en tiempos desiguales.

Entonces hoy, hoy que estás aquí, hoy que te encuentro aquí, les hago este llamado para que vosotros rectifiquen en vuestra conciencia y sean mejores, para que nunca os pase lo que sabes de otros hermanos, de otros países. Amados míos, pues en verdad, vosotros preparárense, hoy es tu preparación, hoy es; porque vosotros tienen que tomar conciencia de esta realidad, de esta verdad que eres tú mismo y empezar a modificar en tu vida. Porque desbastes ha habido y están habiendo, en cada tiempo, en cada país hay desbaste de humanidad; pues aquí también en este tu país México, también habrá desbastes, habrá desbastes. Vosotros que me escuchas, procurad tomar esta enseñanza viva para que vosotros no pases por estos desbastes, porque es necesario estos desbastes. Porque vosotros han hecho los errores de la vida para vosotros, no has llevado con limpieza vuestras vidas.

A vosotros vengo a prepararles, porque mi deseo es que seas estos dadores de voces, de voces que vengas a ser el Ángel para esta humanidad y demostrarles que hay una vida aquí mismo que cambia. Amados míos, hoy mismo pueden hacerlo, solo arrepíentanse, arrepíentanse de todo como han sido

y como son. He aquí, te digo, solo tomen en cuenta que vosotros son los SERES en este cuerpo, así todos son, nada más que no están despiertos, nada más que no se han podido dar cuenta porque están perdidos en este mundo, pero hoy ostromos tienes que comprenderte a ti mismo y te vengo a decir, Dios solo está en tu corazón, así Dios está en cada corazón, sí, mis bien amados, ahí es como vosotros, el hombre, la criatura lo verá, hoy mismo vosotros puedes saber de Él y estar con Él. Hoy vosotros lo puedes, ver, lo puedes ver en tu formación, en todo lo que realizas, vosotros puedes cambiarlo y entonces sabrás del Padre, cuando lo cambies, cuando cambies todas las cosas tuyas sabrás de Dios. Hoy vosotros no puedes saber de Dios, como nadie sabe del Dios Divino, del Dios Poderoso, del Dios Eterno, del Dios sin fin ni principio, no saben dónde está. Cuando vosotros hagáis esto, lo has conocido ya, háganlo, pues, pero háganlo, porque la palabra sin hechos es vana y vosotros, todos, han vivido con la palabra y la han hecho vana. Haz las cosas divinas y entonces sabrás de Dios.

Esta bendita humanidad no conoce a Dios, porque no se conocen a sí mismos, no se creen, pero el que se cree estando en prepotencia será, y es y ha sido un Dios malo. Se ha convertido en un SER adverso en otros hermanos. He aquí, vosotros no tiene que ser así, vosotros debes conocer que Dios es amor, es vida eterna, es el eterno; vosotros, solo dense cuenta que vosotros son eternos, pero te verás en los cataclismos porque necesitas renovación, necesitas darte cuenta que vosotros eres el creador de tus mismas cosas. ¿O todavía culparás a alguien, a tu hermano de lo que os acontece? No. Tú eres responsable y siempre lo has sido, hoy mismo lo eres, pero hoy estás siendo consciente que vosotros eres el Dios de tus cosas, sí, eres vosotros el creador de tu desgracia, el creador de todas las cosas que están contigo, si eres tú el creador de tus cosas, no resumes que eres Dios mismo, Dios de ti mismo, y así cada uno de las cosas es Dios de sí mismo. Solo dense cuenta, dense cuenta vosotros, entonces cuando os te des cuenta, has vuelto a Dios y has concebido a Dios en tu corazón y ya no buscarás a un Dios el que buscan vuestros hermanos. Porque durante toda la existencia de aquí de esta tierra, se ha buscado a Dios y nunca se ha encontrado a Dios. Mis bien amados, porque no es como el hombre lo ha buscado, porque el hombre se ha dispersado de sí mismo, ha pedido su razón, se ha perdido de la verdad misma que es.

Este es el momento de cada que uno de vosotros tiene que entenderse, tiene que comprenderse que es responsable de su propia existencia, de su propia vida, de su propio momento, de sus propias cosas que están viviendo aquí mismo hoy, dense cuenta, hermanos, para que entonces vosotros conozcas las cosas cómo son y veas que los dirigentes de esta tierra no han sido con Dios. Pero, está mi perdón y Yo les perdono a todos y les perdono a vosotros y les digo, dense cuenta para que vosotros hagáis un pueblo, hagáis tu pueblo con otros pareceres divinos.

Hermanos, he aquí, vosotros no necesitas de estas cosas materiales. He aquí, te digo, si vosotros eres el poder, eres el poder divino, ¿qué necesitas? Si tuvieras esa fe divina de la cual Yo he hablado, no existirá la carencia, la pobreza, las enfermedades, no existirá nada de lo que existe aquí contigo. Si vosotros fueras consciente todo lo cambiarías, porque a eso he venido en cada tiempo, en cada final de un tiempo he venido Yo a hablarte, a llamarte la atención para que pases y para el otro tiempo seas una persona, un SER mejor de tu vida. Porque he venido a despertar las consciencias humanas y pocos lo han querido. Pero siempre he estado contigo, con vosotros, mis bien amados, siempre, porque Yo te he venido siguiendo tus pasos, porque he sido Yo destinado para vosotros, porque en cada tiempo vosotros has venido aquí a esta tierra, has existido una y muchas veces y poco has querido enmendar tu vida, hacerte diferente, consciente, mi pueblo bien amado.

En verdad les digo a vosotros que me escuchan, entra pues al redil, sé, pues, una criatura de bien, una criatura amorosa, una criatura sencilla, una criatura creadora conscientemente y hagan hacer todo, porque vosotros lo puedes hacer todo, vosotros puedes cambiar a la tierra y puedes cambiar a los astros y puedes ser libre y puedes hacer que tus hermanos convivan con vosotros, no tan solo los de aquí, los de aquí en esta tierra donde estás, sino los de otros planetas, porque vosotros no sabéis de la existencia de otros hermanos viviendo en su mundo. Hermanos, tomen consciencia de esta verdad, porque vosotros no eres los únicos vivientes, porque esta tierra no es la única viviente, sino

son todos los astros, todos los lugares, todos los planetas y vosotros has tenido límites, esta tierra ha tenido límites, los vivientes con otros hermanos de otros planetas.

Pero hoy libérense, entren en convivio con todas las coas, sean universales y vivan, convivan con todas las cosas en el amor, en la paz, en la bondad, intercambien vida conscientemente, conscientemente, hermanos. Porque vosotros, esta tierra, estos hermanos no conocen su procedencia, la procedencia, el núcleo, porque no se conocen, pero vosotros enténdete y sabrás, conocerás las dimensiones de este universo que tiene todo, todo, mis bien amados. En verdad, vosotros con este entendimiento podrás entenderlo todo y no habrá secretos para ti, no habrá secretos, hermanos, tú eres libre, vosotros son libres, este universo es libre, es divino, es hermoso, convívanlo porque es de ustedes. Y así todo planeta debe entender esta razón de ser para que no exista, no existan estos límites entre la tierra y otros planetas.

Porque Yo os les digo, que **vosotros sabéis que otros planetas, otros hermanos que están en ellos, están más avanzados que vosotros. Pero Yo os te digo que hay de todo también, que hay otros planetas que son los mal viles y que están viviendo como en un infierno, que están viviendo a nivel demoniaco en su vida, en su mundo y que al tocar la tierra hacen estragos.** Hermanos míos, en verdad Yo les digo, que en tu tierra aquí, también son los hermanos que están viviendo de vosotros, que les han confundido y que les han enseñado a buscar a Dios, porque ellos saben que así no es como se busca a Dios, ellos saben que así pueden manejar la masa humana y entonces pueden reinar aquí, hermanos de aquí mismo, hermanos míos. Así como aquí, también es en cada planeta, en cada planeta donde viven vuestros hermanos.

Solamente con el buen entendido que otros planetas no son como vosotros, otros planetas la vida es diferente, la vida de ellos es diferente, otros planetas son diferentes y otros planetas son avanzados en el amor, en la vida amorosa y son más que vosotros, pero esto que son más, no quiere decir que vosotros no puedas ser como ellos, si son como ellos; es cuestión que vosotros así mismo te des cuenta de ti que eres un SER divino, un SER luminoso y que solo has experimentado el lado negativo de ti y que estás ahí,. Así todos los planetas habitados, cada hermano que está allí, también están pasando por estos procesos de sí mismos.

Amados hermanos míos, pero por lo tanto eres vosotros los SERES que están aquí en esta tierra los que deben de ir modificando día a día vuestra vida, son vosotros porque vosotros son los que están aquí y son de aquí mismo. Vosotros tienes que ir acortando, tienes que ir disminuyendo hasta que logres entenderé a ti de que tú eres el SER ÚNICO en tu vida y que cada quien es un SER ÚNICO en su vida y que cada quien debe empezar a realizar su vida conscientemente para que entonces se vayan los reinados de los reyes opuestos a la verdad de esta tierra. Sean conscientes que vosotros son absolutos y que tienen el poder para poder cambiar vuestras vidas y cámbienlo, solo es hoy, cámbienlo hoy mismo, hermanos míos, y serán dichosos en sí mismos.

Hermanos, hermanos míos, vosotros son SERES como los de otros planetas igual son SERES, porque vosotros para ellos, vosotros son SERES también extraterrestres, cuando llegas a su lugar eres un extraterrestre para ellos, así como a vosotros os les parezca cuando ellos llegan, son extraterrestres, porque no son de aquí. He aquí, pues, sean conscientes de todo, abran sus mentes para que entre esta verdad total en vosotros y ahí sientas la realización que tienes en ti mismo. Por lo tanto, vosotros tienes tu responsabilidad aquí en la tierra de modificar las cosas que tú mismo has hecho en contra tuya, porque es en contra tuya y cuando digo en contra tuya, es en contra de Dios.

Vosotros han hecho lo contrario, vosotros con tu poder, con tu poder que tienes, que eres has hecho armas, has hecho violaciones, has matado, vosotros han hecho todo, pero todo lo contrario a lo que quieres hoy, hoy que buscas darte cuenta solo quisieras vivir y no sentir nada, pero tienes la sensación equivocada, la has hecho porque vosotros eres el hacedor de ti mismo, de todas tus coas, de todas tus vivencias; así como tú, toda mi amada humanidad es responsable de sí misma, de sus cosas.

Benditos sean todos vosotros, benditos sean, pero TÚ ERES EL NÚCLEO DE TU VIDA, solo tú eres el NÚCLEO DE TU VIDA, solo TÚ ERES EL NÚCLEO DE LAS COSAS. ¿A quién culparás? Hermanos

míos, solo tú eres el único responsable de tu vida, allí estriba todo, allí está todo, solo es un darse cuenta, amados míos, dense cuenta, pues. Despierten, les digo, despierten, despierten, solo son vosotros los únicos responsables de ti mismo, vosotros eres la verdad, vosotros eres el camino, vosotros eres la vida. Y en ti está todo, en ti encuentro todo, mis bien amados, la verdad hablando mentiras, caminos oscuros, vidas oscuras, porque tú eres el creador, solo tú eres el creador, solo tú eres el creador de tus cosas, solo tú eres el creador de tus cosas. Conócete y conocerás, siéntete y sentirás. Tú eres el único creador de tu vida y cada uno es creador de su vida, nadie ha hecho otra cosa para ti, solo tú la has hecho para ti mismo, mis bien amados. He aquí, vuelve a ti, vuelve a ti y serás uno contigo mismo, quita de ti lo contrario y ya verás como las cosas cambian, mi bien amado.

Este es el mensaje que Yo os doy, sigan adelante y no se perturben, no te apartes de ti mismo, tú eres el control, tú eres el motor, tú eres todo, tú eres, de ti nace el sí y nace el no, de ti nace el puedo y el no puedo, de ti nace la pobreza, de ti nace todo. Benditos sean, Yo hasta aquí Yo les dejo por esta mente, pero síganme escuchando ahí en tu corazón, ahí en tu conciencia, déjame que Yo te hable, que Yo te diga, porque Yo ahí estoy contigo, solo tienes que saber, tienes que ser humilde contigo mismo, y cuando seas humilde, entonces me oirás, entonces me sentirás, entonces serás conmigo y Yo contigo.

He aquí, te digo, adelante, pues sigan adelante y no se perturben, continúen, amados míos, Yo os les digo, la paz os dejo, la paz os doy, dejo el amor, dejo la paz, dejo la concordia, la misericordia, aquí dejo la perfección para que con ella sanes. Benditos sean, hasta siempre, pues amados hermanos.

-El hermano Placencia habla: Maestro, hace un momento nos hablaste sobre nuestros hermanos de otros planetas que nos visitan, entonces qué tipo de transporte, de qué manera ellos llegan para acá, si con naves físicas, materiales u otro tipo de naves construidas de otra manera, tanto en forma individual, como en grupo donde vienen varios o una sola persona. Nosotros como planeta tierra, pues de acuerdo a los científicos, han ido a la luna y han mandado naves, pero físicamente. Entonces nuestros hermanos de otros planetas qué tipo de naves son o cómo llegan aquí a la tierra. Esa es la pregunta.

Amado hermano, Yo os te digo, de acuerdo al desarrollo de cada planeta, de los hombres, de nuestros hermanos, solo así pueden viajar, porque los planetas maravillosos son los hermanos que están avanzados en la vida espiritual y para ellos no necesitan instrumentos como los de aquí. Amados míos, si estos hermanos, nuestros hermanos de otros planetas, sus naves no son como las tuyas, no son como las de aquí, sus naves no son materiales, pero ellos son espirituales y estas naves no se las hace nadie, las hace cada uno de mis hermanos para hacer los viajes a esta tierra. Porque esos hermanos usan estas naves espirituales para hacer los descensos aquí sobre la tierra, y vuelven a marcharse. Pero, en verdad te digo, que hay un planeta que fueron muy allegados a este planeta y que han viajado hasta aquí con esta fuerza divina.

Pero hay hermanos que están coludidos con vosotros, que, así como vosotros haceis una nave para ir hasta allí, como vos dices, a la luna. Así vuestros hermanos materiales que están allá también pueden hacer una nave como las de vosotros, pero estos no alcanzan la espiritualidad todavía; porque el SER espiritual no necesita aparatos para desplazarse, sino que cada uno de mis hermanos realiza sus propias naves y puede hacer esos viajes de un lugar a otro lugar. Hermano mío, pero en verdad os te digo, que estos que hacen las naves como vosotros en la tierra, no son SERES avanzados, son SERES aun materialistas.

Hermano mío, pero los auténticos hermanos no necesitan de naves terrenales que sean tocables, palpables, no, no, mi bien amado. De cierto os te digo, que hay hermanos, hay otros planetas, que son planetas son de aquí mismo, son SERES de aquí mismo y esos hermanos sí necesitan una nave para venir otra vez a la tierra a visitarles. Un día lo has de comprender tú mismo, hermano mío. Pero los Pleyadianos, todos aquellos hermanos no necesitan de la nave, no necesitan de una nave, esos se mueven a través de sí mismos, ellos hacen su propia nave, como Yo mismo, Yo mismo hago mi propia nave y puedo estar aquí y puedo estar en donde quiera, donde sea necesario y Soy constante y nadie me ve, nadie sabe verme, pero Yo estoy doquier, mi bien amado.

Así los hermanos espirituales, divinos, no necesitan nada de esto y se pueden mostrar naves espirituales, pero no se tocan, no se estrellan, como las que has visto o como las que sabes que han pasado aquí sobre la tierra y que dicen que han encontrado naves porque se han estrellado, han caído. Esto, para seres adelantados no existe aquello, no, porque no hay nada incorrecto, todo es correcto para un SER espiritual. Pues, en verdad, lo que tus hermanos están hablando, no están hablando de un SER espiritual, de un SER poderoso, no están hablando de una verdad total, mi bien amado.

En verdad, cuídate de ellos, cree lo que tú ves, lo que tú sientes, lo que tú hablas, cree, cree que tú eres un SER y cree que puedes transformarte, transportarte, créelo. Y que hay muchos, que hay muchos de otros planetas que lo hacen como tú, como aquellos SERES, como aquel SER hermano que puede hacerlo, como Yo mismo. Pero, en verdad te digo, que, así como hay SERES poderosos aquí, también allá; y también como hay SERES tan pobres de sabiduría, también allá y ellos no pueden venir aquí tampoco. No creas que todos pueden viajar, mi bien amado. Y muchas cosas podría decirte, pero esto te lo diré en tu alma, en tu conciencia hablaremos, hablaremos de todo esto y sabrás cómo tú puedes ser, tú eres un SER, un SER, un SER también extraterrestre como todos lo son. **Amados míos, y de que hay vida en otros mundos, en otros planetas, sí, sí hay, nada está deshabitado, todo está habitado en diferentes formas. Porque hay planetas que el hombre puede verlos deshabitados, pero hay vivientes, pero solo están viviendo en diferentes formas, mi bien amado.**

Y más de esto Yo os les hablaré, pero en su tiempo. Hoy podría no ser adecuado el momento para hablarles de esto, pero Yo les hablaré y Yo les mantendré al tanto de todo el universo, como siempre lo he deseado para que vosotros seas totalmente los SERES TRIDIMENSIONALES, para que vosotros te des cuenta que lo eres, solo que te tienen oprimido tus propios límites, mis bien amados. Yo les bendigo a todos. Pero Yo os te digo, hermano mío, estas preguntas no suelen ser para estos hermanos, suelen ser para ti mismo, aunque para todos debería ser y va a ser todo a su tiempo.

Porque oíste y oyes que Yo os he dicho que el reino es de todos, pero que no todos llegarán en su justo momento, en su mismo momento, sino que todos llegarán, unos primeros y otros después y otros más después, porque en esto estriba, es la sabiduría, el conocimiento en eso estriba, mi bien amado. **Pero os te digo, estas naves de tus hermanos, estas naves que hacen tus hermanos, aún son destructibles. ¿Cuántas naves crees de aquí que están volando en el universo? Es porque vosotros no sabéis de los experimentos que el hombre ha hecho y que les ha costado la vida a muchos de tus hermanos por encontrar estos hallazgos. ¿Cuántas naves están allí de vosotros astronautas de la tierra perdidos en el astro, en el espacio, en el universo? Éstas aún son materiales. Vosotros no alcanzas la dimensión tridimensional para ir y venir de un lugar a otro lugar.**

Pero vosotros, mis bien amados, que me escuchas si vosotros te conviertes día a día y te haces día a día y ejecutas día a día lo que tú eres el SER vivo, el SER venido del amor, venido de la paz, de la holgura, entonces podrás hacerlo todo, mi bien amado. Porque vosotros hasta aquí tienes que llegar y cuando llegues a todo este entendimiento, has llegado, has encontrado a Dios. Bendito seas y benditos sean vosotros, benditos sean vosotros. Y el que tenga oídos, oiga; el que tenga mente para entender, entienda, mi bien amado. Benditos sean todos y para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte

SABES QUE EN OTROS PLANETAS HAY HERMANOS QUE ESTÁN MÁS AVANZADOS, PERO TAMBIÉN HAY MÁS ATRASADOS.

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.